

Le Premier ministre vérifie la marche des programmes socio-économiques à Trinidad

Image not found or type unknown

Trinidad, 1 août (RHC) Le Premier ministre de la République de Cuba, Manuel Marrero Cruz, se trouve aujourd'hui à Trinidad pour vérifier l'exécution des programmes de développement socio-économique dans la municipalité sud de la province de Sancti Spiritus, l'une des principales destinations touristiques du pays.

L'agenda du chef du gouvernement a débuté à l'hôtel Meliá Trinidad Península, un établissement cinq étoiles situé dans l'une des stations balnéaires les plus visitées du pays et qui se trouve actuellement

dans la phase finale d'achèvement des travaux de génie civil et d'installation des équipements.

Sur place, Marrero Cruz a reçu des informations détaillées sur la construction du bâtiment, qui devrait être prêt pour la prochaine haute saison touristique avec 240 chambres, sur les 401 que comptera l'hôtel une fois l'investissement achevé.

Situé entre la chaîne de montagnes de Guamuhaya et les eaux chaudes de la mer des Caraïbes, le troisième village fondé en janvier 1514 par les colons espagnols est considéré comme l'un des sites les plus authentiques de la nation, ce qui a permis à son centre historique et à la vallée de los d'être déclarés Patrimoine de l'Humanité en 1988 (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330156-le-premier-ministre-verifie-la-marche-des-programmes-socio-economiques-a-trinidad>



Radio Habana Cuba